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A reunião teve início com a fala da Claudia confirmando a presença da Vereadora Lenir.
Logo a seguir falou que a promotoria vem questionando o funcionamento e a composição
do Comad e que por isso e também outros fatores já discutidos anteriormente, devemos
urgentemente reavaliar a lei,  tomar uma atitude em relação a esse impasse e sair da
reunião  com  uma  comissão  formada  para  redimensionar,  pautar  e  preparar  para
discussões  que  finalizem  essa  questão.  Caso  contrário  sofremos  a  possibilidade  da
promotoria tomar uma posição hierárquica, já que sabe-se que isso já vem sendo feito em
relação  ao  funcionamento  de  algumas  comunidades  terapêuticas,  inclusive  no
fechamento  de  entidades,  competências  essas  que  deveriam  ser  primeiramente
consultadas e formalizadas pelo Comad.

Lembrou da necessidade das entidades manterem um funcionamento regular dentro das
conformidades e exigências para evitar essa influência fiscalizadora da promotoria, bem
lembrado que isso ocorre devido principalmente em denúncia.

Com bastante  firmeza Claudia salientou a necessidade urgente de se rever a composição
e  algumas diretrizes que não são cumpridas na lei do Comad , e para isso leu alguns
pontos  cruciais  da  lei  e  comparou  com o  Comad de  Maringá,  citando  a  questão  da
composição  da diretoria que não é feita através de eleição e sim após a conferência num
acordo de cavalheiros.

Fez a leitura de alguns pontos da lei, lembrando que a primeira lei instituiu o Comad,
Remad  e  Promad.  A  seguir  a  lei  foi  retificada  e  alterou  algumas  cláusulas.  Claudia
reforçou a experiência de Maringá para avaliar a atuação do Comad de Londrina.

Na leitura da composição do conselho foi discutido a necessidade de outras modalidades
principalmente na área governamental.

Lenir se pronunciou falando da necessidade de se revestir o comad e se redirecionar o
Conselho para as políticas voltadas à necessidade da população. Lembrou dos períodos
certos para se discutir as verbas, no início do ano com o PPA e que o momento agora
seria do orçamento em que está sendo discutido na Câmara e que agora seria a hora
ideal para se implementar as verbas do Comad.

Claudia voltou a falar da composição dos membros e de se instalar uma comissão de
pessoas comprometidas na construção de novas propostas, nova roupagem e se colocar
em prática.

A discussão da lei quanto à formação e reestruturação é conveniente se fazer uma minuta
para depois se discutir, passar pelo jurídico e finalizar a questão. Foi falado também que
conforme a lei o Remad destina valores conforme a necessidade e que os caminhos para
utilizar a verba seria através de uma projeção para ano 2025.



A seguir  Claudia  falou  e  abriu  discussão  quanto  à  problemática  da  saúde  mental,  e
também do prejuízo às comunidades quanto à perda dos recursos federais.

Ficou  agendada  a  próxima  reunião  para  25/07  para  discussão  da  minuta,  rever  as
alterações,  sugestões  inclusive  aportes  da  promotoria.E  dia  03/07  para  a  comissão
formada por Dilcéia, Marilena e Claudia.

Ao final da reunião foi citado que já havia alguma coisa discutida quanto aos membros do
conselho. Segue portanto a ata.


